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Wie gewohnt lag das Schwergewicht meiner Tätigkeit auf dem Verfassen von Berichten von 

den für unseren Verband relevanten Veranstaltungen und dem anschließenden 

Veröffentlichen derselben auf unserer Webseite. Dazu gehörte auch, am Ende des Jahres, das 

Zusammenstellen eines Jahresrückblicks in Bildern, versehen mit kurzen Kommentaren.  

 

Wie schon in den vorangegangenen Jahren konnte ich jedoch auch im Verlauf des Sportjahr 

2019 aufgrund hoher beruflicher Belastung oder fehlender sportlicher Qualifikation an vielen 

relevanten Turnieren nicht teilnehmen. Dennoch gelang die Veröffentlichung von immerhin 

insgesamt zwölf ausführlichen Berichten, garniert mit selbst erstellten Bildern. Dabei wurde 

jedoch nur eine DM abgedeckt, namentlich die 55+, weil ich an dieser selbst teilnahm. Die 

Reise zu weiteren überregionalen Ereignissen wenigstens als Berichterstatter konnte ich mir 

aufgrund eines zu knapp bemessenen Zeitbudgets leider nicht leisten. Dafür konnte ich aber 

wenigstens über die meisten der regionalen Landesmeisterschaften berichten. 

 

Trotz dieser Defizite wird aber dennoch auf unserer Verbandswebseite - zumindest in 

Kurzberichtsform - über bedeutende Ereignisse fast lückenlos informiert, entweder durch die 

unter dem Kürzel "admin" firmierende Sportwartin Sabine Friedel, oder durch andere 

Repräsentanten unseres Verbandes in Form von eigenen Erfahrungsberichten. Insofern gibt 

es, was Erfolg und Verbreitung unserer Pressearbeit betrifft, eigentlich kaum Abstriche zu 

machen - jedenfalls kamen mir diesbezügliche Kritikpunkte im Laufe des vergangenen 

Kalenderjahrs nicht zu Ohren. 

 

Detlef Schwede, 09.01.20 

 

 


